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PROYECTO DE DECLARAC!��-:33··'.?!-9�:::·.:·.�·.·.: ·,. · 

La Cámara de Diputados de la Provincia declara su profunda preocupación ante la 
actual situación que atraviesa la Empresa Vicentin SAIC, manifestada por los distintos 
actores dentro del proceso concursal, De tal forma, la Cámara de Diputados acompaña 
a todas las partes involucradas a la búsqueda de una pronta solución superadora con 
el propósito de lograr los tres objetivos orientadores y que siempre ha defendido esta 
Cámara de Diputados, a través de la Comisión de Seguimiento e Información de 
Vicentín: preservar las fuentes de trabajo, asegurar la no extranjerización de la 
empresa y defender el patrimonio del estado. 
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LUIS�IELR�EO 

Diputado Provincial 

SR. PRESIDENTE: 

En el marco de lo dispuesto por la Comisión de Seguimiento e Información de Vicentín, 
en su primera reunión anual, se fijaron una serie de actividades y reuniones. 

Así fue que la comisión se constituyo en la ciudad de Reconquista a fin de realizar 
reuniones con varios de los sindicatos de trabajadores involucrados con la Empresa 
Vicentín, sobre todo con el sindicato de aceiteros que trasladaron su profunda 
preocupación por el mantenimiento de sus puestos de trabajo. 

Asimismo, se reunieron con el Juez del Concurso, Dr. Fabián Lorenzini, con la finalidad 
de informarse sobre el proceso concursa! de la empresa. 

También y en el mismo marco de las reuniones dispuestas por la comisión, el pasado 
13  de marzo de 2021,  la comisión de seguimiento mantuvo una reunión con el 
Presidente del Banco de la Nación Argentina y parte de su directorio para analizar la 
situación crítica que atraviesa la Empresa Vicentin SAIC y el respectivo concurso. 
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Dicha reunión surgió luego de una reunión que la comisión mantuvo con gran parte de 
los acreedores granarios, quienes nos dejaron, entre otras cosas, su preocupación por 
la situación tanto del concurso, como de la empresa. 

De la reunión con el presidente del Banco de la Nación, surgieron muchas 
coincidencias, como la compartir la preocupación de la situación financiera actual de la 
empresa, como así también la preocupación de que se puedan mantener los puestos 
de trabajo. Coinciden en que para encontrar una solución que sea superadora a la del 
actual concurso y la crisis que atraviesa actualmente la Empresa Vicentín, haciéndose 
necesario el involucramiento y compromiso de todas las partes, tanto del sector 
privado, como público. 

Por lo expuesto solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente 
proyecto 

fJ��1 
LUIS DANIEL RUBEO 

Diputado Provincial 
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